

FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022

18711057 - MUHAMMAD ADAM PRABASUNU

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	px fisik tidak lengkap, px penunjang hanya nyebutkan satu saja, dx kerjasalah, dx banding tidak lengkap, terapi tidak lengkap
STASION INFEKSI	anamnesis kurang lengkap terkait kebiasaan kerjanya dan kurang mengarah kemana2, px fisik tidak lengkap dan tidak diinterpretasikan, px penunjang oje, dx oke, tp tidak menyebutkan dd, terapi antibiotik injeksi tidak diperlukan pun belum ditulis dengan baik untuk resep injeksinya (jangan lupa kl injeksi perlu diresepkan spuit dll), terapi simptomatik juga perlu diresepkan ya
STASION MUSKULOSKELETAL	interpretasi RO masih kurang. Penjelasan tatalaksana masih kurang tepat
STASION NEUROLOGI	Anamnesis kurang dalam: tidak menanyakan kebiasaan sehari-hari yang mungkin mempengaruhi kondisi pasien saat ini (terutama pola makan, kebiasaan minum alkohol, kebiasaan merokok). Baca soal dengan teliti: kalau diminta MENJELASKAN PROSEDUR PEMERIKSAAN ya silakan dijelaskan caranya SECARA LENGKAP DAN BENAR, jangan cuma disebutkan namanya atau dijelaskan ala kadarnya saja. Pilih pemeriksaannya juga yang relevan saja --> contoh: pasien tidak sadar, gimana caranya periksa sensibilitas nervus V??? --> kan tidak bisa, jadi ya buat apa diperiksa? Pemilihan pemeriksaan penunjang baru 2 yang relevan (GDS dan head CT-scan). Diagnosis etiologis (kausa yang menyebabkan hipoglikemia) belum disebutkan. Edukasi kurang lengkap, ya karena anamnesisnya juga kurang dalam jadi kurang sesuai dengan kebutuhan pasiennya.
STASION NON INFEKSI	anamnesis bisa dilengkapi lagi ya, px fisik sdh lengkap, namun bingung menentukan px penunjang sehingga diagnosis juga keliru, terapi hanya antinyeri, terapi kausatifnya blm ada,
STASION PSIKIATRI	interpretasi px psikiatri beberapa kurang tepat, dx dd salah, terapi salah-tidak sesuai kondisi pasien
STASION RESUSITASI CAIRAN	itdka paham hasil lab dan lab ysng diminta, dx keliru, cairan hitung salah, edukasi ada yg keliru